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平成２３年度

－第１４回（定例・臨時）－

教 育 委 員 会 会 議 録

午前
開 会 平成２３年１２月１５日 ２時３０分

午後

午前
閉 会 平成２３年１２月１５日 ３時５４分

午後

会 議 場 所 教育委員室

濵上和康 出 平田静太朗 出 藤岡庄司 欠

委員 出 欠

松村佳子 出 花山院弘匡 欠 冨岡將人 出

議事録署名 教 育 委 員 長

委 員 教育委員長職務代理者

奈良県教育委員会事務局
書 記

企画管理室
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果

次 第

報告事項１ 平成２３年１１月定例県議会の概要について 承 認

報告事項２ 「平成２４年度学校教育の指導の重点」について 承 認

報告事項１ 平成２３年１１月定例県議会の概要について

○委員長 「報告事項１について報告願います。」

○教育長 「去る１１月３０日から昨日１２月１４日まで開催されました平成２

３年１１月定例県議会の概要につきまして、会期中に開催されました、

文教くらし委員会の概要と合わせて、教育次長より報告します。」

○教育次長 ・・・資料に基づき報告・・・

○委員長 「ただいまの件につきまして、ご意見、ご質問はございませんか。」

○濵上委員 「文教くらし委員会で『地域教育力サミット』についての質問があっ

たようだが。」

○教育長 「宮本議員からの質問は『教育に政治が入り込んでしまう懸念があ

る。』といった内容であったが、決定するのは教育委員会であり、あく

まで『地域教育力サミット』は議論の場であって決定の場ではない。教

育目標を決めるものではないと回答した。」

○委員長 「他にご意見がないようですので、原案どおり承認してよろしい

か。」

※ 各委員一致で承認

報告事項２ 「平成２４年度学校教育の指導の重点」について

○委員長 「報告事項２について報告願います。」

○教育長 「奈良県学校教育の指導方針」に基づき、「平成２４年度学校教育の

指導の重点」を作成いたしましたので、その周知を図りたいと考えてい

ます。詳細につきましては、学校教育課長より報告します。」

○学校教育課長 ・・・資料に基づき報告・・・
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果

○委員長 「ただいまの件につきまして、ご意見、ご質問はございませんか。」

○松村委員 「『安全教育の充実』のなかに実践的な防災教育の記述があるが、マ

ニュアルを作成する予定なのか。」

○保健体育課長「来年１月にまず、紀伊半島大水害について、十津川村教育委員会

から災害の折の状況を交え、学校としてどういう対応ができ、被害はど

うであったのかの講義をしてもらう予定である。また、災害時の安全教

育担当の教員を対象とした防災計画作成の講習会を開催する予定であ

る。防災マニュアル作りについては、県全体の復旧復興計画の策定に合

わせて検討する予定である。」

○平田委員 「『各教科の平均正答率』の奈良県のデータはいつのものか。」

○学校教育課長「この分は平成２２年度のデータとなっている。」

○平田委員 「『食育の充実』とあるが、箸の持ち方が良くない児童・生徒が多く

なっているように思う。」

○松村委員 「学校給食で使用している先割れスプーンを箸に変えるだけでも違う

ように思うが。」

○保健体育課長「確かに小・中学校の給食時に先割れスプーンを使用している事例

はある。しかし、米飯給食では箸を使用しているケースもある。」

○委員長 「他にご意見がないようですので、原案どおり承認してよろしい

か。」

※ 各委員一致で承認

議 案 及 び 議 事 内 容 結果

その他報告事項

① 紀伊半島大水害に伴う奈良県立高等学校における入学考査料等の免除又は
還付について （学校教育課長）

② 夏休み！ノーテレビ・ノーゲームデーチャレンジ大作戦アンケート調査の
結果について （学校教育課長）
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果

③ ふれあいフェスタの実施結果について
（学校教育課長）

④ 平成２３年度元気な大和っ子を育む学校表彰について
（保健体育課長）

⑤ 平成２３年度「おはよう・おやすみ・おてつだい」約束運動について
（人権・社会教育課長）

⑥ 橿原考古学研究所附属博物館での展覧会の開催について
（文化財保存課長）


